

INAUGURARON LA SALA MARTA ZAMARRIPA

02.08.2008 - Informa: www.unoentrierios.com.ar

Ayer a las 19 en la sede de la Subsecretaría de la Juventud, Andrés Pazos 35 de Paraná, fue inaugurada la sala de encuentros literarios **Marta Zamarripa**. La instancia constituye un homenaje en vida a la poeta entrerriana que –como detalla el subsecretario de Juventud de la Provincia, Gonzalo García– “desde sus iniciales trabajos publicados hasta sus últimas creaciones, nos ha permitido adentrarnos en la esencia de una poética que se ha afirmado con el correr del tiempo, marcando un compromiso real con los jóvenes y las generaciones venideras y un sentimiento en cada una de sus palabras que expresa lo más sensible del ser humano”.

Y agrega: “Marta, como toda gran poeta, avivó aquel sueño de una juventud que no perdió su frescura. Aquella que llevó la palabra poética predicada con amor y necesidad de justicia que se corporizó desde la mirada del otro y que fue presa de días oscuros de dictadura y horror, que tenían como objetivo, silenciar a una generación comprometida, romántica y aventurera, acorralada en los tiempos de la muerte o como en su momento dijera Rimbaud “tiempo de los asesinos”, dejando hondas huellas de utopías y secretos del alma expresadas en sus poesías. Los hijos de la dictadura heredamos de estas mujeres y hombres la posibilidad de soñar y luchar. Por Marta y tantos otros de la generación que nunca dejó de buscar los cielos en la tierra, sentimos emoción y orgullo”.

Más información en <http://www analisisdigital.com.ar>